



Este viernes, trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifestaron contra la reforma impulsada por el Presidente.

## Ve Morena revancha de jueces por ir contra sobrerrepresentación

Senadores **guindas** consideran “acto desesperado e intromisión extranjera” la estrategia del Poder Judicial para impugnar reforma



**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**  
—nacion@eluniversal.com.mx

Senadores por Morena calificaron de revanchismo, acto desesperado y que alienta la intromisión extranjera, el anuncio de magistrados y jueces del Poder Judicial de la Federación (PJF) para trabajar en una estrategia jurídica para impugnar la inminente reforma judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y la sobrerrepresentación del oficialismo en ambas cámaras del Congreso.

La víspera, durante un acto de protesta en las escalinatas del Palacio de Justicia de San Lázaro, en el marco del Día del Abogado, Mauricio Barajas Villa, magistrado del Segundo Tribunal en Materia del Trabajo, anunció que analizan dos vías que se implementarán una vez que los tiempos lo permitan.



**Están recurriendo a intervencionismo al solicitar que otros países intervengan en asuntos que competen a la nación”**

**ISRAEL ZAMORA**  
Vicepresidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso del Congreso

En este sentido, el senador morenista y vicepresidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso, Israel Zamora, comentó a EL UNIVERSAL que “se trata de una estrategia de la derecha en nuestro país, que aún tiene



**Es penoso el papel que han asumido jueces al buscar el cobijo de organismos internacionales, cuando el TEPJF es parte del Poder Judicial”**

**JOSÉ NARRO**  
Senador por Morena

influencia en el Poder Judicial, para evitar que el mandato popular de reformar al Poder Judicial se lleve a cabo.

“Están recurriendo a intervencionismo al solicitar que otros países intervengan en asuntos que

competen exclusivamente a la nación. La reforma es constitucional y se realiza a través de órganos establecidos, por lo que su intervención carece de base constitucional y legal”, manifestó.

Expuso que el artículo 54 constitucional establece dos límites. Primero, ningún partido puede tener más de 300 diputados, y Morena no supera este límite, con 248 legisladores.

Segundo, ningún instituto puede tener más de ocho puntos porcentuales por encima de su porcentaje de votación nacional. Morena tuvo una votación de 59.75%, por lo que podría tener hasta 337 diputados, y aún así, el guinda únicamente tiene 248.

“Ahora, con la victoria de la izquierda y el deseo de reformar el Poder Judicial, algunos jueces buscan intervención extranjera para mantener sus privilegios. Esto es similar a cuando los conservadores buscaban imponer un imperio en tiempos de Maximiliano. No permitiremos que se recurra al intervencionismo para ganar lo que no se ganó en las urnas.

“Estos jueces defienden sus privilegios que no tienen otros trabajadores en México. Tienen derecho a recurrir a otros organismos, pero vemos una clara intención de intervención extranjera para mantener sus beneficios”, dijo Zamora.

Al respecto, el senador y vocero de Morena en el Senado, César Cravioto, expresó que es el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) quien tiene la última palabra y no las instancias u organismos internacionales.

“El reparto de plurinominales se hace con la ley vigente; misma que la oposición no quiso modificar en esta Legislatura”, recordó.

“Además, cuál sobrerrepresentación pregonan. Ganamos con 36 millones de votos. Ganamos 257 distritos de 300 y ganamos 30 de 32 estados el Senado”, puntualizó.

Consideró que se trata de una revancha, de un “acto desesperado de jueces y magistrados para proteger sus intereses” frente a la inminente reforma judicial.

El senador por Morena, José Narro, calificó el anuncio de jueces y magistrados para acudir a los órganos internacionales de protección de derechos humanos e impugnar la inminente reforma constitucional que consideran busca “la captura, cooptación y sometimiento de un poder soberano de la Unión como es el judicial”, como una revancha e intromisión extranjera.

“Es penoso el papel que han asumido algunos jueces al buscar el cobijo de organismos internacionales, cuando el TEPJF es parte del Poder Judicial, es como descalificar a los magistrados electorales antes de tiempo”, indicó.

Rechazó que se pretenda una sobrerrepresentación en el Congreso y dijo que los juzgadores están muy preocupados por conservar privilegios, canonjías y altos salarios con la reforma judicial, por ello amagan, sin argumentos legales, ir a instancias internacionales. ●